Beschluss 2: Weiterarbeit Team-Eine-Welt

Antragsteller: Team-Eine-Welt, KjG-Diözesanleitung

Der Arbeitskreis "Team-Eine-Welt" führt seine Arbeit auch im kommenden Arbeitsjahr fort mit folgenden Aufgabenschwerpunkten:

Partnerschaftsarbeit mit der UVIKANJO

Im Sommer 2019 reisen voraussichtlich sechs KjGler*innen nach Tansania, um unseren Partnerverband UVIKANJO in der Diözese Njombe im Rahmen einer Delegation zu besuchen. Das Team-Eine-Welt plant die Vorbereitungstreffen sowie Wochenenden inhaltlich und gibt sein Wissen an die Teilnehmer*innen weiter. Ziel ist es, dass die Teilnehmer*innen nach dem Delegationsbesuch langfristig die Eine-Welt-Arbeit unterstützen.

15

Eine-Welt-Arbeit

Darüber hinaus beschäftigt sich der AK mit weiteren Aspekten der Eine-Welt-Arbeit und sucht Kontakt/Vernetzung mit anderen Akteuren in diesem Bereich.

